

desconvocan las movilizaciones, mientras el Pleno se hace eco de la alarma social y exige a Repsol más seguridad.

23 DE AGOSTO, SÁBADO:

Puertollano:

Cerca de cuatrocientas personas participaron en la Concentración de Encajeras.

Tomelloso:

El Pleno aprobó una moción institucional en la que se insta al Ministerio de Fomento a que modifique el trazado del AVE Madrid-Jaén.

24 DE AGOSTO, DOMINGO:

Daimiel:

En la Plaza de España el sindicato Comisiones Obreras convocó una concentración como muestra de solidaridad con el trabajador fallecido el pasado jueves en Daimiel cuando manejaba una hormigonera en las obras del geriátrico, Angel García de la Galana de 35 años de edad.

Malagón:

Cerca de mil personas participaron en la fiesta de la bicicleta.

Manzanares

Con una trayectoria teatral de sesenta y siete años, el actor Fernando Delgado recibió el domingo en Manzanares el V Premio «Escena» que concede el Festival de Teatro «Lazarillo». Delgado, que un día antes protagonizó la obra «Copenhague», agradeció a los organizadores del festival esta «oportunidad» por permanecer en el recuerdo.

25 DE AGOSTO, LUNES:

Puertollano:

Tras una semana de paro en el trabajo, los empleados de las contratas vuelven a su puestos de trabajo. Las labores de la Comisión de Investigación siguen su camino en la búsqueda de explicaciones.

26 DE AGOSTO, MARTES:

Ciudad Real:

El diputado responsable de la gestión de la plaza de toros, Fernando García Santos, ha entregado el premio del Concurso del Cartel de la Feria Taurina de Ciudad Real en presencia de Francisco Barba,

El delegado de Cultura en Ciudad Real, Angel López, comunicó al alcalde de Terrinches, Nicasio Peláez, su intención de solicitar una excavación de urgencia para continuar con los trabajos arqueológicos que se han llevado a cabo en el yacimiento de Bonete de la localidad y que llegaron a su fin esta semana.

López se trasladó hasta esta localidad con el fin de comprobar in situ los hallazgos que los arqueólogos le habían comunicado, entre los que destacan una torre fortificada de la Edad del Bronce, tres cadáveres y varios materiales que dan fe de los usos y costumbres de esta época.

Según explicó el arqueólogo que ha dirigido esta excavación, Luis Benítez de Lugo, al delegado, los interesantes resultados de esta breve campaña, el buen estado de conservación del conjunto y el hecho de que no existan investigaciones sobre yacimientos de este tipo en este sector de la provincia, son factores importantes para continuar con los trabajos que se han llevado a cabo.

Así, según Benítez de Lugo, esta excavación podría dar luz a las dudas existentes sobre si esta zona de la provincia estaba vinculada a la cultura del Sur de Sierramorena o a la manchega, si bien todo apunta a que ésta última tenía más influencia de lo que se esperaba, tal y como lo demuestran aspectos como la organización del espacio de la fortificación.

El director de los trabajos arqueológicos manifestó asimismo que en la provincia de Ciudad Real no se ha excavado ninguna "atalaya" defensiva destinada al control del poblado como la que se ha encontrado en "Bonete". Se trata de una torre fortificada que gozaba de un excelente control visual del Camino de Aníbal, una vía que permaneció en uso durante miles de años comunicando Andalucía, Castilla y El Levante.



López, que tomó buena nota de las apreciaciones del arqueólogo, fue sensible a la petición de incorporar a la Universidad de Castilla-La Mancha como entidad colaboradora de estos trabajos ya que, según Benítez de Lugo, el interés mostrado y el trabajo realizado por universitarios ha sido fundamental para otros hallazgos arqueológicos perpetrados en la región.

De momento, tal y como señaló el alcalde de Terrinches, se llevarán a cabo trabajos de cerramiento y vallado de esta zona, además de extremar la vigilancia del lugar para evitar la presencia de "saqueadores". En este sentido, el delegado mostró interés por llevar a cabo medidas de concienciación en la población para que se respeten los trabajos que realizan los arqueólogos.

Campos de Trabajo

El ayuntamiento de Terrinches ha sido el promotor de esta excavación, tras obtener la pertinente autorización de la Dirección General de Patrimonio y Museos. Así, junto al director del proyecto han participado varios arqueólogos, estudiantes de la Universidad de Castilla-La Mancha y una veintena de jóvenes pertenecientes a un campo de trabajo puesto en marcha por la Junta de Comunidades.

Estos jóvenes, de entre 15 y 18 años y procedentes de distintas Comunidades Autónomas como País

Vasco, Cataluña o Galicia, se han alojado en el albergue de la localidad y han participado durante veinte días en las labores de excavación que han sido una experiencia inolvidable, tal y como trasladaron al delegado de Cultura.

Además del campo de trabajo de Terrinches, la Dirección General de Juventud ha puesto en marcha tres iniciativas más de esta índole en la provincia de Ciudad Real, en concreto en las localidades de Daimiel, Porzuna y Saceruela, en los que se han invertido más de 34.000 euros.

Así, en Daimiel se desarrolló un campo de trabajo centrado en la recuperación de la laguna de Navaseca de las Tablas de Daimiel en el que jóvenes de entre 18 y 15 años realizaron trabajos de limpieza, reforestación, señalización del espacio y un estudio sobre las aves de la zona.

En Porzuna es la asociación AFEMJO la que hasta el pasado 25 de agosto estuvo llevando a cabo un proyecto para la recuperación y mejora de los recursos hídricos de la localidad; del mismo modo, los jóvenes que participaron en el campo de trabajo de Saceruela se dedicaron durante el mes de julio a la señalización y marcación de rutas de senderismo en la antigua ruta que enlaza con el camino del santuario de Guadalupe.

gerente de la empresa adjudicataria del coso de la capital (Inventauro S.L.), a José Ignacio de la Rubia, el padre del autor, Ignacio Manuel de la Rubia, quien no ha podido asistir al acto por motivos laborales.

Responsables de los servicios sociales de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha han viajado hasta Lérida con el fin de recoger al cuarto menor que se fugó del Centro de Acogida de Ciudad Real el pasado 22 de agosto.

Piedrabuena:

El Ayuntamiento ampliará en un total de 80.000 metros cuadrados el actual polígono industrial.

Puertollano:

El presidente de la Diputación, Nemesio de Lara, espera que la dirección nacional de Repsol-YPF entienda que es importante dotar a Emergencia de los medios de prevención y extinción de incendios que son necesarios para dar solución con éxito a los siniestros que se derivan de accidentes como el ocurrido el pasado 14 de agosto en la refinería de Puertollano.

Tomelloso:

La Asociación Agraria - Jóvenes Agricultores (ASAJA) ha celebrado con gran éxito de participación los numerosos actos programados con motivo de la XIX edición del Día del Viticultor que, cada año, se celebra en Tomelloso coincidiendo con la Feria y Fiestas de dicha localidad.

27 DE AGOSTO, MIÉRCOLES:

Almodóvar del Campo:

Representantes de diferentes entidades, ayuntamientos, asociaciones y propietarios se han reunido en el Ayuntamiento de Almodóvar del Campo con el objetivo de debatir el proyecto del Ministerio de Fomento de construir una Autopista de Peaje entre Toledo y Córdoba que atravesaría de Norte a Sur la comarca del Valle de Alcudia y Sierra Madrona, creandose una Plataforma.

Campo de Criptana:

Con el aforo lleno se celebró en el Teatro Cervantes la «Fiesta de la Poesía».

Puertollano

El alcalde de Puertollano, Casimiro Sánchez Calderón, desta-

ROTULACIÓN DE VEHÍCULOS
VALLAS PUBLICITARIAS
ROTULOS LUMINOSOS
PANCARTAS

C/ Jaén, 41- 13500 Puertollano
 Telf.: 926 430289 · Móvil 629 519303
 Email: tecnograma@interbook.net

TecnoGramma
 ROTULACION

Nuestros Clientes son nuestra mejor garantía

LIBRERIA

Deffos

PRENSA
 FAX PÚBLICO
 REVELADO DE FOTOS
 FOTOCOPIAS B/N Y COLOR

ENCUADERNACIONES
 PLASTIFICACIONES
 ENMARCADO DE CUADROS
 SELLOS DE CAUCHO

Plaza Palacio, 7 - Telf. y Fax: 926 460154
 ARGAMASILLA DE CALATRAVA